



PREPARAN PROTESTAS

Rechazan plan del PVEM para formar concejo en Teopisca

ELIO HENRÍQUEZ

CORRESPONSAL

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS, CHIS.

Josefa María Sánchez Pérez, ex síndica de Teopisca, y sus seguidores rechazaron la propuesta de incluir en el concejo municipal dos regidores de su movimiento y que les otorguen 25 por ciento de los espacios administrativos.

"No se acepta la propuesta abusiva, excluyente y retardadora que hace el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en voz de la diputada federal, Valeria Santiago Barrientos", afirmó Sánchez Pérez.

En un comunicado difundido la tarde de este domingo, denunció "las acciones aberrantes de *troles* cibernéticos que dicen que el movimiento se vendió".

Aseguró: "Nuestra dignidad no se vende aun con todo lo que nos han ofrecido y amenazado; no merecemos migajas ni limosnas, somos gente digna, honesta y de lucha. Esto no termina con la imposición; la voluntad del pueblo no se vende".

Por separado, fuentes cercanas a Sánchez Pérez dijeron que los in-

conformes analizan un nuevo plan de acción luego de que los bloqueos carreteros realizados el jueves y viernes no fueron suficientes para presionar a las autoridades.

Expresaron que se considera *tomar* la alcaldía y que una comisión viaje a la Ciudad de México para tratar de contactar al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Insistieron en que Sánchez Pérez sea nombrada presidenta del concejo municipal, ya que no aceptan que ese cargo lo ocupe Luis Valdez Díaz, designado por el Congreso local el 24 de junio, en sustitución de su hermano José Rubén, presidente municipal constitucional del PVEM, asesinado el 8 de julio.

"Los integrantes de los bienes comunales, las comunidades y los ejidos acordaron reunirse este domingo para delinear un plan de acción y nombraron una directiva plural para la resistencia civil", dijeron las fuentes.

Recordaron que Valdez Díaz fue designado presidente del concejo municipal luego de que los integrantes del ayuntamiento renunciaron al cargo, con excepción de la síndica Sánchez Pérez.